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MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
El Secretario de gobernación, Juan Camilo Mouriño, estuvo a puerta cerrada en palacio de 
gobierno para presentar a empresarios queretanos la reforma energética. Solamente dos medios de 
comunicación (una televisora y un diario) tuvieron acceso a entrevista con el Funcionario y al 
evento. (NC) 
 
A puerta cerrada, el secretario de gobernación, Juan Camilo Mouriño, sostuvo una reunión con el 
gobernador del estado y actores políticos y sociales de Querétaro, para tocar el tema de la reforma 
energética. (PC) 
 
Al término de la reunión con Juan Camilo Mouriño y el gobernador Francisco Garrido, se 
recogieron las reacciones de varios de los asistentes como el presidente de la Cámara Mexicana de 
la Industria de la Construcción y el presidente de la COPARMEX en Querétaro. (PC) 
 
Un capítulo más en la fractura del PAN. El diputado local del PAN, Eric Salas da a conocer la 
grabación “completa”, de 12 minutos, (que dice él recibió por correo) y en la que supuestamente 
Armando Rivera critica al gobernador Francisco Garrido y al presidente municipal Manuel 
González Valle. La voz señala que cuándo él estaba al frente no había apoyo al municipio y ahora 
sí ya le dio recursos por 300 mdp. Comenta que Paseo Constituyentes costó más de 600 mdp, 
cuando se cotizó en 235 mdp. Manuel quiere ser gobernador  e invierte 250 mdp en un centro de 
convenciones que ningún queretano pidió y a nadie beneficia. No está el DIF municipal para gastar 
735 mdp en una camioneta para la esposa del Presidente municipal. Afirma que Francisco Garrido  
le dijo que se fuera de diputado local, que lo apoyara en la legislatura, pero tuvo el coraje de 
decirle que se quedaba en el municipio hasta el final. Señala que Gobierno del Estado tiene 3 mil 
mdp en bancos, pero el dinero público no es para tenerse en un banco. Apunta que había dos 
proyectos para traer agua el de Acueducto 2 y el que propuso Loyola que era más caro de entrada, 
pero a la larga más barato para los usuarios. Critica el sistema de expedición de licencias de 
manejo que antes duraba media hora y ahora él se llevó 2 horas 40 minutos. (NC) 
 



Armando Rivera ha decidido por lo pronto, no dar una declaración en estos momentos, acerca de 
la grabación que se ha dado a conocer y en la que critica al gobernador y al Alcalde. (NC) 
 
Vía telefónica. Eric Salas comenta que el audio le llegó por correo electrónico y lo que hace es que 
se deslinde responsabilidades sobre este asunto y que se investigue a fondo. Dice que no ha 
hablado con el dirigente Edmundo Guajardo Treviño, pero ya le entregó la grabación y una 
versión estenográfica. En lo personal podría opinar de todo lo que pasa, pero se reserva hasta que 
el partido tome una decisión final y ya con la certeza de lo que pasó, opinar. Señala que la 
normatividad del partido es muy clara para los miembros activos y la sanción es clara en cuanto al 
actuar de la militancia, pero el partido debe hacer la investigación, por lo que prefiere no opinar 
para no contaminar el asunto. Dice que le indigna lo que aparece en el audio, por lo que conmina a 
los panistas a que eviten este tipo de situaciones y por ello envía el audio al partido. De lo que dice 
la voz, señala que debe ver con el partido para determinar si es cierto y definir qué hacer. (NC) 
 
La grabación que dio a conocer Eric Salas será parte de la investigación que se realice el PAN, dio 
a conocer el líder estatal Edmundo Guajardo Treviño, quien reapareció tras un mes de ausencia. 
Dijo que este miércoles se reunirá con Armando Rivera para platicar respecto a la grabación. 
(NC) 
 
Analiza el municipio de Querétaro la posibilidad de proceder legalmente en contra de quien resulte 
responsable de los actos de difamación contra funcionarios municipales, dice el Secretario de 
gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
El Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi, también panista, opina que la 
guerra sucia de las últimas semanas, que se debe investigar por parte de las autoridades el PAN, 
Dijo que si hay división, es una muestra de lo que se viene. Dijo que la política debería estar en 
otro nivel. (NC) 
 
Cabeza. El secretario de desarrollo sustentable, Renato López Otamendi, señaló que se debe 
investigar  al interior del PAN, de dónde proviene la guerra sucia con panfletos y videos en los que 
se ataca a funcionarios y militantes del partido. (PC) 
 
El PAN debe dividirse en dos partidos, opina el dirigente de CANACINTRA, Pedro Ruiz Velasco. 
Dice que esto es debido a que ya hay mucho militante en el PAN que sólo llega a querer apropiarse 
de ese partido. Opina que no es guerra sucia sino reclamaciones sanas, como en el gasto de la 
camioneta en el DIF. (NC) 
 
Cabeza. El PAN debe dividirse en dos ya que no tiene competencia y sí bastantes militantes, esto 
con el fin de evitar errores, consideró el presidente de la CANACINTRA, Pedro Ruiz Velasco. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Rechaza la comisión de salud y población del congreso, la propuesta de crear hospitales 
especializados en enfermedades mentales, pues el uso de los manicomios va en desuso a nivel 
nacional, dijo la diputada Sonia Rocha Acosta. (NC) 
 
La legislatura podría apoyar las reformas a la ley de salud para preservar el material genético que 
se encuentra en el cordón umbilical. Esta propuesta ya fue aprobada en otras legislaturas locales, 
informó Sonia Rocha. (NC) 
 
El diputado Alonso Valdovinos Torales dice que se debe analizar si el hecho de dejar entrar a los 
menores de edad en un antro puede tipificarse como corrupción de menores. (NC) 
 



Existe sobre cupo en los antros de Querétaro, reconoció el diputado presidente de la comisión de 
seguridad pública y protección civil, de la legislatura Alonso Valdovinos Torales, esto con 
relación al operativo donde fallecieron 12 personas asfixiadas en una discoteca en el Distrito 
Federal. (EL) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Podría instalarse en Querétaro dos nuevos centros comerciales, señaló el Secretario de Desarrollo 
Sustentable, Renato López Otamendi, quien dijo que uno es en el sur y el otro en la salida a San 
Luis Potosí.  
 
Tiene la secretaría de desarrollo sustentable dos proyectos en cartera para la instalación de dos 
grandes plazas comerciales con las que se generarían entre 5 y 6 mil empleos. (PC) 
 
Es una falacia pretender que en julio vaya a bajar el precio de algunos productos, como lo anunció 
la agrupación de comerciantes de centros de abasto, dice el presidente de locatarios de la central 
de abastos, Juan Erreguín. (NC) 
 
Se compromete la PROIFECO mediante comunicado, a que se cumpla el acuerdo de reducción en 
150 artículos anunciado por CONCAMIN. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Solicita la Universidad Autónoma de Querétaro el apoyo del gobierno del Estado para resolver el 
adeudo que desde hace aproximadamente 10 años mantiene con la CEA y JAPAM, el monto aún no 
se determina, sin embargo estudiaran la posibilidad de condonación o la  calendarización de pagos. 
(PC) 
 
Se aprobó la licenciatura en fisioterapia en la Universidad Autónoma de Querétaro, con lo que se 
convierte en la primera casa de estudios que la ofrece a través de la UVM ¿? Informó el rector Raúl 
Iturralde. (NC) 
 
Cabeza. Aprueba el consejo universitario de la Universidad Autónoma de Querétaro, la licenciatura 
en fisioterapia y dos especialidades médicas más a partir del próximo semestre. El rector Raúl 
Iturralde Olvera viaja este martes a Austin Texas, para participar en la reunión semestral de las 
ANUIES. (PC) 
 
Cabeza. El crecimiento en la matricula de alumnos de la Universidad Autónoma de Querétaro este 
año será del 18%, aunque el rector Raúl Iturralde Olvera reconoció que está cifra debiera ser 
entre el 20 y el 25% anual, para poder abatir el déficit en la  demanda de espacios a nivel 
licenciatura, ya que actualmente solo 4 de cada 10 consiguen su ingreso. (EL) 
 
Dos estudiantes de psicología de la Universidad Autónoma de Querétaro realizaron un estudio sobre 
la representación de la muerte en niños de preescolar. Señalan que el sentir del niño es una copia 
de las actitudes de los adultos. Es necesario responder a los niños sus cuestionamientos sobre la 
muerte. (NC) 
 
Cabeza. Se llevó a cabo el panel “La discapacidad en audición y lenguaje un problema no 
reconocido”, presentado por la universidad del Valle de México, en donde se dio a conocer la nueva 
licenciatura en terapia de la audición y lenguaje que se tiene previsto que inicie el próximo ciclo 
escolar. (PC) 
 



SOCIEDAD 
Denuncia de una fuga de agua en la colonia El Milagrito, por la Negreta. Tiene 15 días, ya lo 
reportaron y no lo arreglan. (NC) 
 
Reportaje, Segunda parte. María Luisa Nardoni Paulin, presidenta de las damas voluntarias 
PROASILO de Querétaro comenta que hay mucho abandono en los adultos mayores; los hijos los 
dejan y abandonan en los asilos, se les comenta que les falta medicamento y los mismos hijos les 
dicen que ya no les den, hay muchos casos así. Es increíble que una madre y un padre puedan  
hacerse cargo de 10 hijos, pero 10 hijos no puedan hacerse cargo de un padre y una madre. Los 
adultos mayores entran en depresión, aunque vayan por sí mismo, porque el cambio de su casa a 
el asilo, es muy difícil, y  sacarlos de ese estado de ánimo es muy difícil. Como padre de familia se 
les da todo a los hijos, sin esperar algo a cambio, un padre nunca piensa le voy a dar a mi hijo para 
que el día de mañana me dé, hay que crearles conciencia a los hijos y nietos que les ayuden a los 
padres y abuelos. Sin embargo es difícil que un padre o  una madre acudan a un juzgado para 
exigirle a su hijo que lo mantenga.  Hay casos muy tristes donde los mismos ancianos se dejan 
morir. Los familiares los dejan morir también, algunos casos son gente que tiene dinero pero los 
familiares ya no quieren pagar para que se les atienda como se debe, los dejen morir, pero hay que 
cuidarlos hasta el último momento. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Ya son 17 los antros que ha sancionado el municipio de Querétaro, por permitir la entrada a 
menores de edad, informa el secretario general de gobierno del municipio de Querétaro, Jorge 
Luis Alarcón Neve. Dice que la sanción es de 140 mil pesos por cada menor. (NC) 
 
Ya está en vías de ser sancionado un antro por esconder a 8 menores de edad durante una 
supervisión del programa “antro con-sentido” indicó el secretario de gobierno municipal, Jorge 
Luís Alarcón Neve, quien preciso que la multa por cada menor encontrado en un establecimiento 
de este tipo, ocasiona un pago por 140 mil pesos. (PC) 
 
Cabeza. Buscará el municipio de Querétaro ratificar el certificado como municipio limpio ante la 
PROFEPA esto implica una revisión de 9 semanas en distintas partes a los programas de recolección 
y el equipo disponible para esto, lo indicó el secretario Juan Alberto González Arce. (PC) 
 
Cabeza. En el municipio de Querétaro se busca la certificación de la PROFEPA en el manejo de los 
residuos sólidos. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. Sólo 3 municipios del Estado cuentan con relleno sanitario, informó el delegado de la 
PROFEPA en Querétaro, Arturo Eulogio Ortiz Montes, quien indicó que en los tiraderos de los 
otros municipios, no se han detectado residuos peligrosos  como desechos tóxicos u orgánicos. 
(PC) 
 
No hay ningún relleno sanitario en el Estado que merezca ser clausurado, según el delegado de la 
PROFEPA, quien dice que ocho rellenos están por ser certificados. (TVA) 
 
Existe sobrepoblación de pasantes de enfermería y medicina en las instituciones públicas de salud, 
dice el diputado federal, José Luis Aguilera Rico. Considera que es una responsabilidad.  (NC) 
 
Cabeza. Considera el diputado federal de convergencia, José Luís Aguilera Rico que las 
autoridades médicas le confían demasiadas responsabilidades a pasantes de medicina, que 



practican en los institutos de salud, especialmente en el área de emergencias, para evitar la 
contratación de especialistas. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
En la actualidad existen 160 procedimientos en trámite en contra de servidores públicos, informa la 
visitadora general de la Procuraduría General de Justicia  Miriam Graciela González Serrano. 
(NC) 
 
Cabeza. La visitadora adscrita a la visitaduria general de la procuraduría general de justicia, 
Miriam González Serrano, aseguró que existen 160 procedimientos administrativos en trámite 
en contra de servidores públicos de este órgano, de los cuales se han sancionado 24 y se ha 
deshabilitado a 2. (PC)  
 
Sigue analizando la Procuraduría General de Justicia las pruebas recabadas en torno al caso del 
bebé que murió el sábado por supuesta negligencia médica en el IMSS, indicó el Procurador Juan 
Martín Granados Torres. (NC) 
 
El delegado del IMSS, Salvador Rochín Camarena reconoció que se han registrado distintas 
versiones acerca de la muerte del bebé, por lo que esperará el resultado de las investigaciones. 
Aseguró que el tiempo que se tardaron en dar atención a la paciente, fue razonable. (NC) 
 
Cabeza. El diputado federal por convergencia, José Luís Aguilera Rico, lamentó los 
procedimientos a seguir  en el caso del recién nacido que falleció el pasado sábado en un baño del 
IMSS, ya que tras la intervención de la Procuraduría General de Justicia,  aseguró que la comisión 
de arbitraje médico ya no puede ejercer sanciones en caso de que se compruebe una negligencia 
médica. (PC) 
 
El director de asistencia a la victima y prevención del delito, Víctor Aguilera Vera, reconoció que 
se ha incrementado la extorsión por vía teléfono o celular. (NC)  
 


